

Une nouvelle présidente à la tête du club **Soroptimist de Crans-Montana**

CATHY PREMIER



Le club Soroptimist de Crans-Montana a une nouvelle présidente depuis début octobre et pour une durée de deux ans. Il s'agit d'Anne-Marie Beytrison.

Qu'est-ce que cela vous fait de porter cette casquette ?

« J'ai été très honorée que l'on m'ait proposé ce poste. Pour moi, c'est un challenge qui me donne la possibilité de pouvoir venir en aide aux personnes dans le besoin et à diverses associations. Évidemment, tout cela avec le soutien de tous les membres du club de Crans-Montana. »

Que veut dire concrètement Soroptimist ?

« Son nom a pour origine l'expression latine "Sorores ad optimum" et est traduit par "femmes pour le meilleur". Le club de Crans-Montana est composé de 32 membres. Le Soroptimist International est le premier club service féminin mondial. Avec plus de 3000 clubs et 75'000 membres dans 125 pays, c'est la plus grande organisation de clubs services réunissant des femmes engagées dans la vie professionnelle. Nous sommes à ce jour la seule organisation de clubs services féminins représentée à l'ONU. »

Quelle est l'essence même de ce club ?

« Œuvrer au service de l'éducation, apporter des aides financières, lutter contre la violence faite aux femmes, promouvoir la santé et la sécurité alimentaire, œuvrer pour l'environnement et le développement durable. Nous travaillons en partageant des valeurs, en entretenant l'amitié. Swiss Soroptimist, qui comprend plus de 60 clubs et environ 2000 membres, génère en moyenne chaque année CHF 800'000.- pour des projets d'action sociale. Cette année, nous aidons une étudiante de la région à financer ses études universitaires. En décembre, nous

avons organisé une tombola en faveur de SOS Enfants de chez nous. Par la suite, nous aiderons notamment, l'association Patouche ainsi que le projet Midnight. »

UNE DATE À ÉPINGLER: le 16 janvier prochain une conférence sera donnée sur le concept de secours Régional 5 First Responders de Crans-Montana (les premiers secours) au cinéma de Crans, à 19 heures. Les bénéfices seront intégralement versés à First. •

The Soroptimist Club of Crans-Montana has had a new president, Anne-Marie Beytrison, since the beginning of October and she will be in office for a period of two years.

What impression does it give you to wear this hat ?

"I was very honoured to have been put forward for this position. For me, it's a challenge that enables me to help those in need and to help various associations. Obviously, all this with the help of all the members of the Crans-Montana club."

What does Soroptimist mean in fact ?

"Its name originates from the Latin expression "Sorores ad optimum" which can be translated as "Best for women". The Crans-Montana club has 32 members. The Soroptimist International is the first women's service club in the world. With more than 3,000 clubs and 75,000 members in 125 countries, it is the largest organisation of service clubs gathering together active professional women. Up until now, we are the only organisation of women's service clubs to be represented at the UN."

What is the essence of this club ?

"Addressing needs in education, providing financial help, tackling violence against women, promoting health and food safety, working for the environment and sustainable development. We work while sharing values and maintaining friendship. Swiss Soroptimist, which is comprised of 60 clubs and about 2,000 members, raises an average of about CHF 800,000.- for social activity projects.

This year we're helping a student from this region to finance her university studies. In December, we organised a raffle in favour of SOS Enfants locally. Later on, in particular we'll be helping the Patouche association as well as the Midnight project."

A DATE FOR YOUR DIARIES: On 16th January a conference will be given on the aid concept of Régional 5 First Responders of Crans-Montana (first aid) in the Crans cinema at 19h. Any proceeds will be entirely donated to First. • www.soroptimist-cransmontana.ch